



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BUENA SUERTE. Londres, noviembre 16 (AP). La candidata británica al concurso de Miss Mundo, que tendrá lugar mañana en el Royal Albert Hall de Londres, recibe besos de buena suerte de dos soldados en nombre de la Infantería Ligera.

Bomba atómica no figura en proyectos de Argentina

Buenos Aires, Nov. 16 (AP). (Por Oscar J. Serrat). El presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica, contralmirante Carlos Castro Madero, reiteró anoche que "no existe ningún motivo de orden político ni económico, externo ni interno, para que la Argentina fabrique la bomba atómica, si bien está en condiciones humanas y técnicas de hacerlo". Castro Madero formuló su declaración en Salta, a 1.600 kilómetros al norte, donde visitó un centro de medicina nuclear. El domingo llegará a Buenos Aires el secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance y se anticipa que el tema nuclear fi-

gurará de manera prominente en su agenda. La Argentina no ha ratificado el Tratado de Tlatelolco, que estableció una zona "desnuclearizada" en la América Latina. Voceará de manera prominente en su agenda. La Argentina no ha ratificado el Tratado de Tlatelolco, que estableció una zona "desnuclearizada" en la América Latina. Voceará de manera prominente en su agenda. La Argentina no ha ratificado el Tratado de Tlatelolco, que estableció una zona "desnuclearizada" en la América Latina. Voceará de manera prominente en su agenda.

— Pasa a la página 34 —

Desperfecto en avión demora llegada de Pérez a Brasil

Brasilia, noviembre 16. (Latin). La demora de aproximadamente tres horas y media en la llegada del presidente Carlos Andrés Pérez, hizo que se suspendiera uno de los actos que debía cumplir aquí y que se postergara otro hasta mañana, según información oficial. La cancillería brasileña, a través de su vocero oficial Luis Felipe Lampreia, expresó que fue cancelado el saludo que el cuerpo diplomático debía presentar al mandatario venezolano. Por su parte, voceros oficiales del Congreso Nacional expresaron que fue postergada hasta mañana por la mañana la visita que Pérez debía realizar esta tarde al Poder Legislativo, donde pronunciaría un discurso al que se le atribuye profundo contenido político.

Pérez debía arribar a esta capital a las 14:00 hora local (17:00 GMT), pero desperfectos técnicos demoraron su llegada. Pérez debía realizar esta tarde al Poder Legislativo, donde pronunciaría un discurso al que se le atribuye profundo contenido político.

— Pasa a la página 34 —

Chile se incorporará a los mercados futuros, según plan

Santiago, Chile, noviembre 16 (Latin). Chile se incorporará a los mercados a futuro, de acuerdo con un proyecto elaborado por el Banco Central, el Ministerio de Economía y la oficina (estatal) de Planificación (ODEPLAN), que han sido entregados al gobierno para su estudio y realización. Camilo Cártraco, director de operaciones en moneda extranjera del Banco Central declaró a los periodistas que el proyecto elimina controles bancarios de manera que las empresas chilenas puedan firmar contratos a futuro en las bolsas para este tipo de operaciones existentes en países desarrollados, principalmente Estados Unidos y Gran Bretaña.

El mercado a futuro, de amplia difusión mundial, no opera en Chile hasta el momento, debido a una política de años sobre controles bancarios. El sistema permite a productores, comerciantes y consumidores protegerse contra variaciones adversas de los precios internacionales de productos tales como el cobre, trigo, maíz, ganado, etc.

El portavoz estatal no indicó cuándo podría ser promulgada la medida.

Por denuncia fracasa complot en Ecuador

Guayaquil, noviembre 16. (AP). (Por Jorge Jurado). Un complot para implantar una dictadura civico-militar, que reemplazaría al actual régimen militar, fue denunciado por el presidente de la democracia cristiana, Oswaldo Hurtado, quien al parecer frustró los planes mediante su anuncio.

Hurtado dijo por televisión que la decisión del régimen militar de modificar los dos textos constitucionales que servirían para el referéndum de enero 15 ha contribuido a crear las condiciones para que "los golpistas militares, unidos a los golpistas civiles", den al traste con el proceso constitucionalis-

ta hacia la democracia. No mencionó nombres pero según informaciones de prensa, el propuesto triunvirato mixto estaría integrado por el general Guillermo Durán Arcentales, miembro de la actual junta militar, el banquero de Quito y posible candidato presidencial derechista, Jaime Acosta Velasco, y el liberal de Guayaquil, Raúl Clemente Huerta.

Dos civiles y un militar

Una versión del comentarista político del Canal Dos de televisión de Guayaquil indicó Pasa a la página 40

Rey Juan Carlos llega a Bélgica para visita de 3 días

Bruselas, Nov. 16 (Latin-Reuters). El rey Juan Carlos de España llegó hoy aquí para una visita oficial de tres días a Bélgica la primera de un jefe de Estado español aquí por más de cincuenta años. La visita del rey y la reina Sofía se produce sólo a 12 días de otra similar del primer ministro Adolfo Suárez efectuada con la intención de lograr respaldo internacional a la solicitud de Es-

— Pasa a la página 36 —



PREPARA. Jerusalén, noviembre 16 (AP). Una mujer prepara hoy una bandera egipcia en Jerusalén, en previsión de la posible visita de Anwar Sadat.

ONU aprueba 2 resoluciones contra "armas destructivas"

Naciones Unidas, noviembre 16. (Latin-Reuters). La Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU) ha aprobado dos resoluciones destinadas a detener el desarrollo de nuevas armas de destrucción masiva. Una de las resoluciones, aprobadas ayer, señaló que en 1948 las Naciones Unidas definieron como armas de destrucción masiva aquellas que tenían un efecto destructivo comparable al de la bomba atómica, bomba de hidrógeno o armas químicas y biológicas letales.

La resolución exhorta a todos los Estados a suspender el desarrollo de nuevas armas de este tipo basadas en nuevos principios científicos. Y también urgió a los gobiernos a aplicar los descubrimientos científicos para

el bien de la humanidad. Ochenta Estados votaron a favor, incluyendo los Estados Unidos, Francia, Gran Bretaña e India. Treinta y cinco delegaciones se abstuvieron, entre ellas la Unión Soviética y ninguno se opuso. La segunda resolución encomendó a la conferencia de la comisión de desarmamiento nuclear el estudio de la posibilidad de un tratado que prohibiera el desarrollo de armas de destrucción masiva. Pasa a la página 36

Soares exhorta al país a no permitir división política

Lisboa, noviembre 16 (Latin-Reuters). El primer ministro portugués, Mario Soares, exhortó al país a no permitir una división política entre el norte y el sur que podría llevar a la nación a "épocas ya superadas". El primer ministro habló anoche, luego que una reunión de gabinete dio los toques finales a un documento en el que el minoritario partido socialista gobernante tiene cifradas sus esperanzas de construir una política común que resuelva los crecientes problemas políticos. Pidendo calma ante los problemas de Portugal, Soares advirtió contra el desarrollo de una política de división entre norte y sur, en evidente referencia a una reciente ola de protestas en el norte del país.

La tensión creció en la noche

capital de Oporto, luego del anuncio de una manifestación derechista, allí, el sábado, en respaldo al brigadier Vires Velloso, comandante regional militar del norte quien fue trasladado para asistir a la Escuela de Estado Mayor. También se generó malestar en el sur debido a la renuncia de Francisco Sá Carneiro a la presidencia del principal partido de oposición, el social demócrata.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESCUCHAN HIMNOS. Bruselas, Nov. 16 (AP). El rey Juan Carlos de España, que llegó hoy a Bélgica para una visita oficial de tres días, aparece junto al rey Balduino durante la interpretación de

los himnos nacionales de los dos países. Las reinas Sofía de España y Fabiola de Bélgica aparecen de pie a la derecha.